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Référence P 1110

Prix 945 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Cette charmante maison provençale,  située sur un terrain de 1365m², à pieds du

centre  village,  offre  un  agencement  accueillant.  Elle  comprend  un  salon  spacieux

avec cheminée et insert, une cuisine ouverte, une chambre principale, deux autres

chambres,  une salle  de douche et  des toilettes.  De plus,  elle  dispose d'un studio

indépendant  avec  salle  de  douche  et  toilettes,  ainsi  qu'une  salle  de  sport.  À

l'extérieur,  vous  trouverez  un  grand  parking,  une  piscine  de  3x7m,  avec  la

possibilité  d'installer  une pompe à chaleur,  et  une belle  terrasse pour  profiter  des

repas en plein air. Produit rare!.

This charming Provencal house, situated on a 1365m² plot, within walking distance

of  the village center,  offers  a  welcoming layout.  It  features a  spacious living room

with  fireplace  and  insert,  an  open  kitchen,  a  master  bedroom,  two  additional

bedrooms,  a  shower  room,  and  toilets.  Additionally,  it  includes  an  independent

studio with  shower room and toilets,  as well  as a gym. Outside,  you'll  find ample

parking, a 3x7m swimming pool, with the possibility of installing a heat pump, and a

lovely terrace for enjoying outdoor meals. A rare find!
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